

## **Medienmitteilung**

Zürich, 26. September 2012 / cb

*Vorausschauend für den Flughafen*

## **Handlungsspielraum bleibt gewahrt**

**Pro Flughafen begrüsst die Verlängerung der Geltungsdauer für die seit 2007 bestehende Projektierungszone im Westen der Piste 28 um weitere drei Jahre.**

Das BAZL hält mit seinem weitsichtigen Entscheid weiterhin alle Optionen für die künftige Entwicklung des Flughafens Zürich offen. Die Umsetzung des Staatsvertrages mit Deutschland sieht vor, die Ost-Westpiste 28 und eine der beiden Nord-Süd-Pisten zu verlängern. Die Projektierungszone stellt sicher, dass in der Verlängerung der Ost-Westpiste keine Gebäude errichtet werden können, die eine zukünftige Verlängerung der Piste verunmöglichen würden.

Wichtig für alle Beteiligten ist es, dass die nötigen Entscheide rasch gefällt werden. Zunächst über den Staatsvertrag, dann über die Pistenverlängerungen, den SIL und den gekröpften Nordanflug in seinen verschiedenen Varianten.

*Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:*

*Christian Bretscher (Vizepräsident/Geschäftsführer), a. Kantons- / Verfassungsrat  
Telefon 043 244 55 88 / 078 744 55 88  
E-Mail [christian.bretscher@pro-flughafen.ch](mailto:christian.bretscher@pro-flughafen.ch)*